

Euregio tanzt inklusiv 2019, 03. 11. 2019 in Münster

Euregio Dance Contest

Der Euregio Dance Contest ist ein Mannschaftswettbewerb: Jede Mannschaft tanzt zunächst gemeinsam einen Gruppentanz. Danach tanzen alle Paare der Mannschaft einen Paartanz. Beide Bereiche werden in zwei Durchgängen getanzt und fließen in die Wertung für das Gesamtergebnis der Mannschaft ein. Der Wettbewerb wird für die Duo- und für die Kombiklasse ausgeschrieben und ist auch offen für Rollstuhltänzer.

Gruppentanz

Der Gruppentanz kann frei gewählt werden (z. B. Partytänze, Lateinamerikanische Tänze, Standardtänze, Hip Hop, Line Dance u. a.). Zwei Drittel der Choreographie müssen offen ohne Tanzhaltung getanzt werden. Requisiten sind erlaubt, sofern sie in unmittelbarem Zusammenhang mit der tänzerischen Gestaltung stehen, z.B. Tücher, Hüte, die im Tanz benutzt werden.

Zu einer Mannschaft gehören mindestens sechs Personen. In der Duo-Klasse kann zusätzlich eine Person ohne Handicap mittanzen. Alle Teilnehmer einer Mannschaft sollen sich innerhalb der Gruppe bzw. der vorgesehenen Choreografie im Gleichklang bewegen.

Der Vortrag darf eine Zeit von 1,5 – 3,5 Minuten nicht unter- bzw. überschreiten. Der Tonträger, der ausschließlich mit der Wettkampfmusik bespielt ist, muss ein USB-Stick sein (MP3-Datei), Handy oder Tablet in Reserve bereithalten.

Paartanz (Mannschaftswertung)

Die Paare einer Mannschaft wählen im Vorfeld Paartänze aus Discofox, Langsamer Walzer und Samba. Die Einzelergebnisse der Paare gehen in die Mannschaftswertung ein. Dabei hat jede Mannschaft eine bestimmte Anzahl von Streichergebnissen, das heißt, nur die Ergebnisse der besten Paare werden gewertet.